

„Audacity“ audio cut

Samstag, 27.05.2023, 12:00 – 14:00

Sonntag, 28.05.2023, 10:00 – 12:00

adults/teenager/kids

keine Vorkenntnisse erforderlich - we speak:german/english

You need: Laptop with W-LAN and Audio-cut-software maybe audacity(kostenlos)

-> opensource: <https://www.audacityteam.org/download/>

Als Faustregel:“ Lieber nochmal aufnehmen, als hinterher mit viel Zeitaufwand mittelmäßige Beiträge zurechtbasteln.“ - Grit

Doch oft sind die Aufnahme- oder Interview-Bedingungen optimal. Beiträge müssen gekürzt oder anderweitig montiert werden. Genau dort ist „Audacity“ ein gutes tool. Ihr lernt die wichtigsten Werkzeuge kennen, die in der Postproduktion einer Radiosendung oder eines Podcasts zum Einsatz kommen. Ihr bearbeitet exemplarisch verschiedene Beiträge (wie Umfrage, Musikmagazin, Interview,...) nach.

Mal sehen, wie weit ihr dabei die Inhalte „verbiegen“ könnt.

Das Gelernte kann im Workshop „Jingle-Werkstatt“ zum Einsatz kommen.

Wie ihr gute Aufnahmen macht, um die Postproduktion klein zu halten, erfahrt ihr in dem Workshop „Crashkurs Interviewführung“ und in „mobile recording“.

Grit:“ Sometime it is better to record again than spending hours with postproduction. To have the optimal record conditions is sometimes not as easy as it should.

Audacity for example is a good tool to use for it.

In the workshop you will edit various of contributions (such as survey, music magazine, interview, etc.) A lot of stuff to try out here.

What you have learned can be used in the workshop "Jingle Workshop"

You will learn how to get good recordings at the workshop "Interview Conduct" and "Mobile Recording".

[Wer leitet den Workshop? Workshop leader?](#)

Grit Sujata

Rief das Jugendradio „youngsounds“ ins Leben und begleitet Kinder und Jugendliche jede Woche von 16:00 - 17:00 ein Jugendradioprogramm zu machen.

Sie ist eine Medienpädagogin. die Jugend-Medien-Projekte konzipiert/gestaltet und medienpädagogische Kurse in der Erwachsenenbildung leitet.

Sie arbeitet in und mit der Medienwerkstatt Potsdam zusammen.

<https://www.medienwerkstatt-potsdam.de/>

Founded the youth radio "youngsounds" at `frapo` and accompanies children and young people in producing one hour of youth radio programming every week from 16:00 to 17:00. She is a media educator that designs and creates youth media projects and media literacy courses for adults classes. She works in and with the Medienwerkstatt Potsdam.

<https://www.medienwerkstatt-potsdam.de/>